

## Crise énergétique : Bercy élargit les aides aux entreprises

« Bercy élargit les aides aux entreprises dont la facture d'énergie flambe », titre **Les Echos**, qui annonce l'élargissement des aides aux entreprises qui voient leur facture énergétique augmenter. Bercy explique que d'autres gestes pourraient suivre. Le ministre de l'Economie n'exclut pas non plus d'élargir le nombre de bénéficiaires du chèque énergie parmi les particuliers. Ce changement de pied fait suite à l'échec patent rencontré jusqu'à présent par le guichet d'aides aux entreprises mis en place au printemps dernier pour les soutenir face à la crise énergétique. Le gouvernement d'alors avait budgété 3 milliards d'euros, mais il n'a finalement déboursé que 500 000 euros. Les règles vont donc être revues. Les aides continueront de s'adresser aux entreprises grandes consommatrices d'énergie, dont la facture en la matière représente au moins 3 % du chiffre d'affaires. Autre condition, il faut avoir subi un doublement du prix du gaz. Mais pour le reste, le guichet promet d'être moins strict, détaille le quotidien. (Les Echos, p.4)